

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les 750 000 adhérents de l'Afer votent pour la stabilité et l'innovation

Caen, le 24 juin 2025 – L'Assemblée Générale de l'Association Française d'Épargne et de Retraite (Afer), qui compte 750 000 adhérents et une épargne sous gestion de 56 milliards, s'est tenue ce jour à Caen. À cette occasion, les adhérents ont massivement approuvé l'ensemble des dix résolutions soumises au vote et ont validé à une large majorité la reconduction des trois administrateurs, Stanislas Bernard, Pascale de Bellefonds et Gérard Bekerman renouvelé à la présidence de l'Association pour un cinquième mandat consécutif, d'une durée de 5 ans. Président de l'Afer depuis 2007, farouche défenseur de l'épargne des Français, Gérard Bekerman a tenu à rappeler qu'il est adhérent depuis 1987. Au fil de ses mandats il a su instaurer une gouvernance rigoureuse, indépendante et transparente. Avec simplicité et convivialité, Gérard Bekerman a rappelé : « *je suis avant tout le père d'une immense famille d'adhérents que je remercie aujourd'hui chaleureusement pour sa confiance et son soutien constant* ».

La stabilité de cette gouvernance constitue l'un des piliers historiques de l'Afer. Elle permet à l'Association de s'inscrire dans la durée, avec une orientation claire et cohérente face aux défis économiques, fiscaux et réglementaires. Ce nouveau mandat, qui s'écoulera jusqu'en 2030, témoigne de la confiance renouvelée des adhérents dans la vision et l'engagement de l'Afer à défendre leurs intérêts et à incarner leur voix sur les grands enjeux de l'épargne et de la retraite.

Par leurs votes, les adhérents ont aussi exprimé leur volonté de voir l'Afer poursuivre, aux côtés de son partenaire Abeille Assurances et du Groupe Aéma, l'évolution d'une offre d'épargne à la fois cohérente et porteuse de valeurs, tournée vers la diversification, la performance durable, des frais maîtrisés et une accessibilité pour tous. « *L'Afer est fière de coopérer avec ce très grand groupe mutualiste représentant dorénavant plus de 12 millions de Français. L'Afer avait révolutionné le monde de l'assurance vie à sa création ; elle vient de faire sa deuxième révolution avec le nouveau contrat Afer Génération, appelé à devenir une nouvelle référence dans le monde de l'assurance vie* », a proclamé le Président Bekerman.

L'Afer se félicite du succès rencontré par son nouveau contrat **Afer Génération**, lequel a permis d'accueillir plus de 5000 nouveaux adhérents quelques mois après son lancement. Ce contexte illustre la dynamique de croissance de l'Association et l'attractivité de son offre notamment auprès de jeunes actifs.

L'année 2025 marque aussi un tournant avec plusieurs innovations notables : une nouvelle Gestion Sous Mandat dédiée aux ETF, le support Afer Premium désormais valorisé quotidiennement et investi en titres vifs, un nouveau support Private Equity, orienté vers des entreprises non cotées européennes, un support obligataire à haut rendement, centré pour la première fois sur des titres d'entreprises européennes non financières, enfin, la gamme des supports en unités de compte du PERin Afer fait l'objet d'une refonte complète, avec une baisse significative des frais sur le fonds en euros, ramenés de 1 % à 0,625 %.

L'Afer entend **donner un sens à l'épargne**, pour le financement de l'économie réelle, les jeunes, l'emploi, la transition écologique, le développement durable, **pas par la contrainte, mais par la confiance** : « *Nous ne sommes pas une entreprise de philanthropie, mais nous serons toujours des épargnants civiques, dès lors que l'épargne est bien rémunérée. Laissez l'assurance vie tranquille ; elle est à la fois un outil de prévoyance individuelle et un levier de financement pour l'avenir collectif ; l'assurance-vie, c'est la confiance sur le long terme* » a conclu Gérard Bekerman.